



## Sri Mulyani Tidak Terlibat dalam Sinkronisasi Pemerintahan Selanjutnya: Apa Dampaknya?

### Description

#### Peran Sri Mulyani dalam Pemerintahan Jokowi

Menteri Keuangan Sri Mulyani tidak akan terlibat dalam pembahasan sinkronisasi pemerintahan selanjutnya. Sri Mulyani menyatakan fokusnya saat ini adalah mengurus Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN), sementara pembahasan mengenai pemerintahan selanjutnya akan menjadi tugas Presiden. Tetapi Sri Mulyani mengakui bahwa pembahasan antara pemerintahan saat ini dan yang akan datang tidak dapat dihindari.

#### Prestasi Pemerintah Jokowi dalam Pemilu 2024

\* Pemerintah Jokowi akan berakhir pada 20 Oktober 2024, dan Menteri Pertahanan Prabowo Subianto telah meraih suara terbanyak sebagai calon presiden, membentuk pasangan dengan Gibran Rakabuming Raka.

\* Menurut hitung cepat Komisi Pemilihan Umum, Prabowo dan Gibran berhasil meraih 56,58 persen suara, unggul dari rivalnya Anies Baswedan – Muhaimin Iskandar dan Ganjar Pranowo – Mahfud Md.

#### Tugas Sri Mulyani sebagai Menteri Keuangan

Sri Mulyani dipanggil oleh Presiden Jokowi ke Istana untuk melaporkan beberapa hal soal tugasnya sebagai Menteri Keuangan. Dia melaporkan persiapan tunjangan hari raya, gaji ke-13, dan penyesuaian APBN 2024. Sri Mulyani juga menerima arahan mengenai navigasi situasi saat ini, terutama dalam kondisi transisi pemerintahan sehingga kegiatan pemerintahan bisa tetap berjalan dengan baik.

#### Rencana Mundur dari Kabinet

Di tengah persaingan pemilu 2024, Sri Mulyani sempat diisukan ingin mundur dari Kabinet Jokowi. Namun, ketika ditanya tentang kabar tersebut, Sri Mulyani hanya menjawab bahwa dia terus bekerja tanpa memberikan penjelasan lebih lanjut.

## Dukungan KPU terkait Pemilu 2024

KPU telah memberikan instruksi untuk menunda rekapitulasi hasil pemilu tingkat kecamatan dengan alasan tertentu, memberikan kesempatan bagi tim kampanye untuk melakukan pengecekan terkait hasil pemilu di lapangan. Hal ini menunjukkan dukungan dari pemerintah terkait proses pemilu yang berlangsung.

## Ringkasan

Menteri Keuangan Sri Mulyani tidak terlibat dalam pembahasan sinkronisasi pemerintahan selanjutnya dan ingin fokus pada mengurus Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara. Di tengah persaingan pemilu 2024, Sri Mulyani sempat diisukan ingin mundur dari Kabinet Jokowi. Bagaimana pendapat Anda mengenai fokus Sri Mulyani pada pengurusan APBN dan isu mundurnya? Apakah menurut Anda ini akan berdampak pada stabilitas perekonomian Indonesia? Ayo tinggalkan pendapat Anda di kolom komentar!

Apakah menurut Anda ini akan berdampak pada stabilitas perekonomian Indonesia? Ayo tinggalkan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)